

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan anugerah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **“Perbedaan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Menggunakan Model Pembelajaran PBL Dan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD”** dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda yang tersayang Maruba Rumapea dan Ibunda tercinta Herlindawaty Ambarita, S.Pd yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat, dan pengorbanan yang tak ternilai harganya. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada abang Jony Adhitiya K.Rumapea, S.T, kakak ipar dr. Dwi Astuti Manullang, kakak drh. Novita Shintiya Rumapea, adik Putri Kasih Kristiya Rumapea dan keponakan Vanya Octavia Rumapea yang selalu memotivasi penulis, menguatkan melalui doa dan semangat. Dan juga kepada Dian Michael Sagala, S.Pd yang memberikan motivasi dan semangat, selalu sabar serta selalu meluangkan waktu nya untuk mendengarkan keluh kesah selama perskripsian.

Ucapan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dr. Ani Minarni, M.Si, Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, Bapak Sudianto Manullang, S.Si, M.Sc, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd, selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran selama dalam perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes selaku Rektor UNIMED, Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan

FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker P Sinaga, S.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan kepada seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Bapak Pardomuan Sinaga, S.Pd, M.Si selaku Kepala SMP Negeri 1 Setia Janji yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Ludy Pakpahan, S.Pd selaku guru bidang studi matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis dalam melaksanakan penelitian.

Ucapan terimakasih buat sahabat penulis yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini serta memberikan semangat dan dukungan yaitu Kuy Ngetrip, Aurora Br Ginting, Anrygif Harianja, Ira Gita, Maria Sitanggang. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada keluarga besar Math Edu B 2017 yang luar biasa, untuk perjuangan bersama yang berat tapi terasa menyenangkan, untuk kekompakannya yang senantiasa dalam suka maupun duka dan untuk kegilaan yang tak akan terlupakan. Terimakasih buat adik-adik baik hatiku, Esra Gultom, Delvia L.Tobing, dan Friska Paulina Simanjuntak yang telah membantu dan memberikan semangat kepada penulis. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada keluarga besar UK-KMK St Martinus Unimed dan IKBKM yang pernah berbagi cerita, memberikan banyak pengalaman yang sangat membangun untuk penulis, dan membekaskan kenangan.

Tak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada semua nama yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu, yang telah banyak membantu dan mendukung penulis selama proses perkuliahan hingga menyelesaikan tugas akhir ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Desember 2021

Penulis,

Devi Novtriya Rumpo

NIM. 4173311021



THE
Character Building
UNIVERSITY